

Hitch your wagon to a star! 2

一日大学

6 月 11 日(水)

希望する大学の講義を受講できる、西高名物・進路行事。とても興味深い内容でしたので、一部だけではありますが、受講後の感想を紹介します。

●経済・経営・商「“当たり前”じゃない？ブラックバイトの現実」



「経営」は何を学ぶのか、しっかり理解することができた。「ブラックバイト問題」は自分が生きていくうえで、必ず直面するものだと思っていたから、細かいところまで知ることができて良かった。グループワークで行ったシートでは、間違って〇をつけているところが多く、このままの思考だと将来的にバイトをする際、ブラックバイトでも気づくことができないまま働いてしまいそうだから、今のうちから学習しておく必要があると思った。また、授業としてはグループワークのメンバーが学年がばらばらだったり、若干席が遠かったりとうまく話し合いをすることができなかつた。大学ではこういったコミュニケーションが

当たり前になるため、もっと今から色々な人と話したり、積極的に会話する姿勢を身につけていこうと思った。もっと企業関連についても知りたいと思い、より経営学部に興味を持った。

K.R

●教育・教員養成「現代の教育と子どもたち」



最近の子どもは、保護者の多忙や情報メディアという自分で考えなくてもよいスマホなどのアイテムが充実していることによって、寂しさを暴力に当たり、無くなった時のことを考える能力が低下していることが分かった。また、思春期には他人からの評価を気にして不安や悩みが増える。それを理解して教育する必要があると思った。生徒と教師の間でも、互いのことを思って意見に真面目に向き合い、耳を傾けることが大切であると分かった。小・中・高とやるべき教育はあるが、はっきりと正解が分からない中で教員として担任を持ったり、授業を行うのは難しそうだと感じた。進路を考える上で、話を聞いてみないと分からないことばかりだったので、良い機会になった。

S.S

●体育学・スポーツ健康「成長期のスポーツ科学～遊びと体力発達～



子どもの頃から運動をしていれば、健康になるし、大人になっても運動習慣が身につけて健康になることを理解できた。最近では体力が落ちている問題があるけれど、その問題は「運動しない子」の問題であって、その子が体力低下させていることに納得したし、「運動しない子」を何かの遊びから運動させて、体力低下させないようにすれば良いのかなあと考えた。運動能力には必ず遺伝があり、その遺伝は女性の方が約 70%だと言われていることを知れて良かったし、驚いた。例で逆上がりを説明していただいたことの遊び要素のある運動はかなり大切なんだなあと学べたので、今後自分が教える立場になったら、遊び要素のある運動を取り入れてから教えたいと思った。

N.M

●情報通信・コンピュータ「宇宙ミッションを支える軌道決定」



自分が今まで学んだことのなかった宇宙についての貴重なお話を聞くことができ勉強になった。ロケットのタイプや軌道に乗るための方法、宇宙速度の話が印象に残っている。ロケットの打ち上げには惑星との最短距離で行くために、公転周期を合わせなければいけないことを知った。地球と火星では、2年ごとでないロケットを打ち上げられないと聞いて、驚いた。普通の生活ではあまり触れられない宇宙の専門的な話を聞くことができ、とても貴重な経験になりました。

T.R

■ 7月の行事予定 ■

日	曜	予 定
1	火	
2	水	大学見学会
3	木	
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	SC
8	火	
9	水	
10	木	
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	球技大会
15	火	球技大会
16	水	45分授業
17	木	木の授業①～④、大掃除、終業式、LHR
18	金	授業（特別時間割）、デザ科課外
19	土	デザ科美大 OC 見学会
20	日	
21	月	海の日
22	火	授業（特別時間割）、デザ科課外
23	水	授業（特別時間割）、デザ科課外
24	木	授業（特別時間割）、デザ科課外
25	金	授業（特別時間割）、体験入学準備、デザ科課外
26	土	
27	日	
28	月	体験入学
29	火	
30	水	
31	木	

*SC…スクールカウンセラー来校日

▶夏休みの主な予定

8月12日(火)～16日(土) 学校閉庁日
 18日(月)～20日(水) 後期課外、模試
 21日(木) 始業式、実力テスト
 文化祭企画書②提出



●2 学年大学見学会

大事な進路行事が終わりました。大きな事故や体調不良などは特になく、無事に帰ってくることができて良かったです。

今後、みなさんが進路目標を明確にするきっかけにできていたら良いと思います。

●修学旅行について

修学旅行に向けて、だんだんと具体的に準備を行う時期になってきました。みなさんには7月中に、3日目の京都市内班別研修班を決め行程案を出してもらいますので、京都市内でどのようなところに行きたいか、今のうちから調べておくようにしてください。

なお、見学先に寺社仏閣を必ず入れましょう。

普通科

宿舎→[班別タクシー]→12:30
 →[公共交通機関]→宿舎

*終日、班行動

デザ科

宿舎→[公共交通機関]→京都市内美術館(場所検討中)
 →[班別タクシー]→宿舎

*美術館以降、班行動



●校内文化祭について

9月2日(火)開祭式、文化部発表など
 3日(水)クラス発表、閉祭式など

校内文化祭、企画書①提出

テーマ、テーマ曲の選定が行われ、いよいよクラス企画の検討時期です。

普通科はクラス替えをして、学習内容も文理に分かれているため、それぞれの学び、持ち味を生かせる企画にできるよう、みんなで意見を出し合おう。

デザ科は、コースに分かれて学んでいる表現の専門性をうまく融合させた企画にできると良いですね。